

Bangga Lulus UTBK-SNBT 2024 di UPNVJ Seperti Mimpi yang Jadi Kenyataan

Friday, 14 June 2024 11:28 WIB



HumasUPNVJ - Proses Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Ujian Tulis Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (UTBK-SNBT) 2024 sudah memasuki tahap pengumuman sejak kemarin, Kamis 13 Juni 2024.

Sebanyak 2214 calon mahasiswa baru UPNVJ dinyatakan lolos UTBK-SNBT 2024. Setelah dinyatakan berhasil lolos UTBK-SNBT 2024 di kampus bela negara UPN "Veteran" Jakarta, ada beberapa ketentuan yang wajib diikuti oleh seluruh camaba, salah satunya adalah diwajibkan mengikuti Tes Kesehatan yang berlokasi di UPNVJ kampus Limo, Gedung Merce Fakultas Kedokteran.

Tes kesehatan ini fokus pada pemeriksaan urine dengan memeriksa 6 parameter, antara lain Amphetamine (AMP), Morphine/Opiate (MOP), Mariyuana (THC), Cocaine (COC), Methamphetamine (MET), dan Benzodiazepine (BZD). Pemeriksaan ini bertujuan untuk mendeteksi keberadaan narkoba dan obat/bahan berbahaya didalam urine bagi seluruh camaba dan tes buta warna bagi camaba yang diterima di Fakultas Kedokteran.

Humas UPNVJ berkesempatan melakukan wawancara dengan Anindya Shafira Putri, dari SMAN 2 Cibinong. "Saya senang dan bahagia banget bisa lolos UTBK-SNBT 2024 apalagi di Fakultas Kedokteran. Ini bisa dibilang mimpi saya yang alhamdulillah menjadi kenyataan. Kebetulan orang tua saya juga keduanya dokter jadi mereka makin bangga dengan saya", Tutur Anindya

Pada saat pelaksanaan tes kesehatan, Anindya merasa terbantu dengan seluruh petugas yang bertugas, "Alurnya sangat tertata, dimulai dari pengambilan nomer registrasi, pengecekan berkas, data dan tes urine semuanya sangat tertata dan terkendali, apalagi dibantu dengan para pegawai yang bertugas", lanjutnya

"Harapan saya semoga kedepannya perkuliahan saya lancar di UPNVJ, sehingga bisa melanjutkan pendidikan dokter spesialis dan membuat keluarga semakin bangga dengan saya yang juga merupakan anak pertama ini", tutup gadis yang berusia 17 tahun ini dengan penuh harap.

Tes Kesehatan dilaksanakan selama dua hari, dimulai dari hari ini, Jumat 14 Juni 2024 sampai dengan besok, Sabtu 15 Juni 2024 (08:00 WIB - 16:00 WIB)

